

ABSTRAK

ANALISIS TINGKAT KESEHATAN KOPERASI
(Studi Kasus Pada KSP Pintu Air Cabang Asmanulea)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Analisis Tingkat Kesehatan Koperasi yang diukur dengan berdasarkan peraturan menteri koperasi dan usaha kecil menengah Republik Indonesia nomor 06/Per/Dep.6/IV/2016. Pada KSP Pintu Air Cabang As Manulea. Tingkat kesehatan koperasi ini dilihat dari 7 aspek.

Menurut Eryasi Daryati tahun 2016 mengungkapkan bahwa tingkat kesehatan koperasi yang diteliti dikategorikan dengan predikat kurang sehat dan Menurut Eneng Samsiah tahun 2017 mengungkapkan bahwa terdapat beberapa penyebab utama dari tidak ideal/optimalnya kinerja keuangan yakni tingginya persentase pinjaman bermasalah dan tidak ada dialokasikan dana cadangan risiko.

Populasi pada penelitian ini adalah seluruh data laporan keuangan KSP Pintu air Cabang As Manulea dari tahun 2018-2022. Sampel dalam penelitian ini adalah data laporan keuangan KSP pinjam Pintu air cabang asmanulea khususnya laporan neraca dan laporan laba rugi tahun 2018-2022. metode Penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif deskriptif. Subjek dari penelitian ini adalah KSP Pintu Air Cabang As Manulea dimana yang menjadi objek evaluasi adalah kesehatan KSP Pintu Air Cabang As Manulea yang menganalisa 7 aspek, yakni aspek permodalan; aspek kualitas aktiva produktif; aspek manajemen; aspek efisiensi; aspek likuiditas; aspek kemandirian dan pertumbuhan; dan aspek jati diri.

Teknik analisis dalam penelitian ini menggunakan metode wawancara dokumentasi, dan observasi. Hasil penilaian terhadap tingkat kesehatan KSP Pintu Air Cabang Asmanulea pada tahun 2018 memperoleh nilai 51,70 dengan predikat koperasi Dalam Pengawasan. Tahun 2019 nilai turun menjadi 51,60 dengan predikat koperasi cukup Dalam Pengawasan. Selanjutnya pada tahun 2020, nilai yang diperoleh yaitu 47,15 dengan predikat koperasi Dalam Pengawasan Khusus. Tahun 2021 nilai yang diperoleh sebesar 48,65 dengan predikat koperasi Dalam Pengawasan. Tahun 2022 nilai yang diperoleh sebesar

54,94 dengan predikat Dalam Pengawasan. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa tingkat kesehatan KSP Pintu Air Cabang As Manulea dari tahun 2018-2022 berada pada kondisi tidak baik-baik saja yaitu dengan predikat koperasi Dalam Pengawasan . Rerata skor KSP Pintu Air Cabang As Manulea dari tahun 2018-2022 yaitu 53,45 dapat dikategorikan Dalam Pengawasan.

Mengingat Kualitas Aspek Permodalan KSP Pintu air Cabang Asmanulea tahun 2018-2022 berada dalam kondisi Dalam Pengawasan Khusus ,maka sebaiknya pengelola koperasi KSP Pintu air Cabang Asmanulea perlu memperhatikan lagi aspek-aspek yang masih kurang baik. Kualitas Aktiva Produktif KSP Pintu air cabang Asmanulea tahun 2018-2022 berada dalam kategori dalam pengawasn Khusus atau tidak Sehat , maka sebaiknya pengelola KSP Pintu Air Cabang Asmanulea perlu memperhatikan lagi. Kualitas Manajemen KSP Pintu Air Cabang Asmanulea berada dalam kategori Sehat, maka sebaiknya pihak pengurus KSP Pintu air Cabang Asmanulea senantiasa dapat mempertahankan kelembagaan yang memiliki kualitas baik. Kualitas Efisiensi KSP Pintu Air Cabang Asmanulea tahun 2018-2022 berada pada kategori sehat, maka pengelola KSP Pintu Air Cabang Asmanulea diharapkan dapat mempertahankan kualitas efisiensi yang sudah baik. Kualitas Likuiditas yang dimiliki KSP Pintu Air Cabang Asmanulea tahun 2018-2022 berada pada kategori Tidak Sehat, diharapkan pengelola KSP Pintu air Cabang Asmanulea dapat melakukan perbaikan dalam pengelolaan rasio kas yang masih buruk. Kualitas Kemandirian Dan Pertumbuhan yang dimiliki KSP Pintu Air Cabang Asmanulea Tahun 2018-2022 berada pada kategori Sehat, pengelola KSP Pintu Air Cabang Asmanulea diharapkan mampu mempertahankan kondisi ini. Kualitas Jatidiri yang dimiliki KSP Pintu Air Cabang Asmanulea Tahun 2018-2022 berada pada kategori Tidak Sehat, maka pengelola KSP Pintu Air Cabang Asmnaulea diharapkan mampu memperbaiki Rasio Partisipasi Bruto yang masih menurun.

Kata Kunci:Kesehatan Koperasi dan Aspek-aspek